

Das ZKMF2024 ist Geschichte – schön war's!

Drei Tage Musikfest – eine intensive, beeindruckende und unglaublich schöne, gemeinschaftliche Zeit! Hervorragende Wettspielvorträge, mitreissende Acts im Unterhaltungsprogramm und ausgelassene Stimmung im Festzelt. Das isch Musig!

Der Freitagabend: Festliche Eröffnung und ausgelassene Party-Stimmung

An der Festeröffnung im Embrisaal Urdorf durften die Repräsentanten der Blasmusikverbände, Sponsoren, Behörden, VIPs und Ehrengäste die Grussworte der Organisatoren und des ZBV entgegennehmen und eine wunderbare Darbietung des Kammermusik-Ensembles des Swiss Symphonic Wind Orchestra (SSWO) geniessen. Im bis auf den letzten Platz gefüllten Festzelt unterhielt derweilen Rosalia mit ihren «Golden Hits» die Besuchenden. Es folgten die offiziellen Eröffnungsreden der 2. Vizepräsidentin des Kantonsrats, Romaine Rogenmoser, des Stadtpräsidenten von Schlieren, Markus Bärtschiger, und der Gemeindepräsidentin von Urdorf, Sandra Rottensteiner. Grossen Applaus erhielt auch die SWISS Band für ihr tolles Konzert. Als die Stubete Gäng die Bühne betrat, ging im Festzelt die Post ab: Das Publikum tanzte ausgelassen vor der Bühne, auf Tischen und Bänken zu den bekannten Ohrwürmern. Bis in den frühen Morgen ging die Party mit DJ Outside weiter.

Der Samstag: Gehaltvolle Wettspielvorträge und Party zum zweiten

Am Samstagmorgen trafen die ersten Musikformationen, Tambouren und Perkussionsensembles in Urdorf und Schlieren ein. In den sechs Wettspiellokalen wurden ausgezeichnete Programme geboten, vorgetragen mit grossem Engagement und belohnt mit reichlich Applaus. Im Schlieremer Festzelt spielten tagsüber verschiedene Bands kurzweilige Konzerte, darunter auch Vereine im Modul C (Platzkonzerte). Das Mittagessen im Festzelt Urdorf begleitete die Band Brässkalation mit rockigen Klängen. Da die Parademusik am Nachmittag wegen Dauerregens leider abgesagt werden musste, entschlossen sich einige Vereine, spontan im Festzelt aufzuspielen – eine geniale und sehr willkommene Idee! Die Rangverkündigung in der grossen Zentrumshalle, durchgeführt von Vertretern

31. Zücher Kantonalmusikfest Urdorf+Schlieren, Im Grüt 52, 8902 Urdorf info@zkmf2024.ch, www.zkmf2024.ch

Hauptsponsorin









des ZBV und des OK, zog am späteren Nachmittag sehr viel Publikum an. Es wurden alle Ergebnisse mit frenetischem Applaus quittiert und die Diplome sowie Geschenke entgegengenommen. Ein besonderer Leckerbissen waren die anschliessenden Wettbewerbsvorträge der Höchstklasse und der 1. Klasse Brass Band. Ein unglaublicher Einsatz mit hervorragenden Leistungen. Herzliche Gratulation an alle teilnehmenden Vereine! Ihr wart super! Viele Anwesende liessen den Abend im Festzelt ausklingen, wo das Saint City Orchestra, die Compass Party Band und DJ Outside weiter Stimmung machten.

Der Sonntag: Parademusik bei idealer Witterung

Alle waren erleichtert, als sich die Sonne am Sonntag mindestens ab und zu mal zeigte. Schon früh morgens wurden in den Strassen die ersten Musizierenden gesichtet. Die Wettspielvorträge waren auch am zweiten Spieltag durchwegs gehaltvoll und von hoher Qualität. Morgens unterhielten im Festzelt Schlieren nach einem gemeinsamen Gottesdienst wieder verschiedene Vereine mit Platzkonzerten das gut gelaunte Publikum. Zum Mittagessen und während des Nachmittags herrschte im Festzelt Urdorf dank der mitreissenden Musik verschiedener Bands eine super Stimmung. Die Parademusik bot dem begeisterten Publikum nachmittags bei idealer Witterung bunte Unterhaltung. In der Zentrumshalle spielten zur selben Zeit die Harmonien der ersten Klasse einen hochkarätigen Wettbewerb. Um 17.00 Uhr war es schliesslich soweit: Alle trafen sich zum Gesamtchor, um gemeinsam die von Tobi Zwyer komponierte Festhymne und den Sechseläuten-Marsch zu spielen. Ein unglaubliches gemeinschaftliches Erlebnis! An der Rangverkündigung ging es hoch her im Festzelt. Regierungspräsidentin Natalie Rickli kürzte angesichts der ungeduldig auf die Resultate wartenden Anwesenden spontan ihre Rede und sagte, sie sei sicher die Regierungspräsidentin mit den besten, motiviertesten und lautesten Musikerinnen und Musikern, was tosenden Applaus auslöste. Die Musikvereine Harmonie Urdorf und Harmonie Schlieren begleiteten den Abschluss des Fests musikalisch und das OK wurde für seine Arbeit herzlich verdankt.

Sehr zufriedenes OK

Die OK-Co-Präsidenten äusserten sich, stellvertretend für alle OK-Mitglieder, sehr zufrieden mit dem Fest. Insgesamt lief alles rund, kleinere Herausforderungen konnten dank des ausserordentlich grossen und zuverlässigen Einsatzes aller Beteiligten meist rasch bewältigt werden. Die Feedbacks der Musizierenden und des Publikums waren durchwegs positiv; viele strahlende Gesichter waren zu sehen. Die Freude am Musizieren und die Gemeinschaft waren überall spürbar und machen zuversichtlich für den Aufbruch der Blasmusik in die Zukunft. "Das isch Musig", lautet das Motto des ZBV. "S'ZKMF2024 isch definitiv Musig gsi", sagen wir. Wir vom OK werden oft und mit Freude an die aufregend schönen drei Tage zurückdenken. Auf dass schon bald das 32. Kantonalmusikfest stattfinden kann!

PS: Brauchst Du einen neuen Fernseher? Dann kauf günstig einen ZKMF2024-Screen!

Die am ZKMF2024 in den Wettspiellokalen und in den Festzelten verwendeten, neuen Screens (digitale Anzeigetafeln) werden zu einem reduzierten Preis in der Originalverpackung abgegeben. Technische Details findest Du unter www.zkmf2024.ch/screens. Bestellungen bitte an

31. Zücher Kantonalmusikfest Urdorf+Schlieren, Im Grüt 52, 8902 Urdorf info@zkmf2024.ch, www.zkmf2024.ch

Hauptsponsorin









info@zkmf2024.ch. Fragen beantwortet Rolf Spitzli, Tel. 079 126 80 00.

31. Zücher Kantonalmusikfest Urdorf+Schlieren, Im Grüt 52, 8902 Urdorf info@zkmf2024.ch, www.zkmf2024.ch







